



本郷給水所公苑 （文京区本郷2-7）平成22年5月撮影
5月と10月を1番の見ごろとして、色とりどりのバラを咲かせます。

本郷給水所公苑 いまむかし

本郷給水所公苑は、水道局の半地下水槽の屋上に土を盛って作られ、昭和52年に開苑しました。当時としては珍しい、大規模な屋上庭園でした。下の2枚の写真は、ほぼ同じ方向（南東）から撮影したものです。

造成前の写真



平成5年ころの写真





バラの花の形に注目して
みましょう。

平咲き

「シュネーケニギン」
ぺったりとした、素朴な
形をしています。

剣弁高芯咲き

「パパメイアン」
つんとした、
「バラらしい」形です。



カップ咲き

「ゴールデンポーター」
ころんとした、
かわいらしい形を
しています。





パーゴラ仕立て
「クリムソン
グローリー」

ベッド仕立て
「ピース」



ウィーピング仕立て
「スカーレット
メイディランド」

バラは、さまざまな仕立て方が楽しめます。

バラ園で行っている作業の一部をご紹介します。

夏季剪定（8月）



灌水

除草



施肥



冬季剪定（2月）



つるバラのシュート養生



「本郷給水所公園」バウへのメッセージ

好きな絵や、感想などを書いて
送って下さい。

よろければ、「お名前」をどうぞ。

